

La clase de Enjoy que unió a exgerentes y a pdte. de Marina

Domingo, 07 de Junio de 2020 - Id nota:927385

Medio : Pulso
Sección : PULSOFF
Valor publicitario estimado : \$1713180.-
Página : 2
Tamaño : 15 x 14

[Ver completa en la web](#)

La clase de Enjoy que unió a exgerentes y a pdte. de Dreams

–“Enjoy: ¿Qué decían sus finanzas antes de la reorganización?”. Ese es el nombre de la charla que el 29 de mayo pasado dictaron vía *streaming* los profesores José Olivares y Juan Pizarro de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile. La conferencia generó alto interés y se conectaron unas 300 personas que querían entender por qué el principal operador de casinos de Chile llegó a Reorganización Judicial.

El exgerente general de Enjoy, Gerardo Cood, y el exgerente de finanzas, Darío Amenábar, no se perdieron la oportunidad y también se conectaron a la charla.

Los profesores dejaron claro que era previsible la caída de la compañía, porque su compleja situación financiera era estructural y no coyuntural. “Enjoy se cayó en 2017”, aseguró Olivares. Para los académicos, uno de los factores fue el alto endeudamiento y el descalce entre tener pasivos en dólares e ingresos en moneda local. “La deuda se les fue de las manos” y “fue un mito crecer a pura deuda”, declaró Olivares.



Por su parte, Pizarro explicó que “todo lo que generaba el negocio estaba al servicio de la deuda”.

Cuando ya se instalaba la idea de que Enjoy no cayó por el Covid-19, los exgerentes –que no podían interactuar directamente con los charlistas- intervinieron en el chat de los asistentes: “Por favor, que alguien le diga al expositor que el 40% de los ingresos son en dólares”, fue una de las intervenciones de Cood, haciendo alusión a la facturación de Punta del Este.

La respuesta vino de uno de los asistentes virtuales, el presidente de Marina del Sol, Nicolás Imschenetzky, quien escri-

bió que “los ingresos de Enjoy no son en dólares... que es la moneda que usan para viajar los turistas... pero ganan en sus monedas de origen”, concluyó.

Cood luego explicó en el chat que ambos ejecutivos dejaron la firma en 2018, cuando la acción estaba a \$ 60, y que no siguieron en sus cargos porque hubo cambio de accionistas. En tanto, Amenábar aclaró que la gestión de ellos fue concretar a inicios de 2018 el aumento de capital por US\$ 180 millones lo que saneó financieramente a la compañía. ●